

Nonstop tanzen für den guten Zweck im Landschulheim Steinmühle

Marburg. Der Zonta-Club Marburg geht in diesem Jahr sportliche Wege und veranstaltet am Samstag, 29. Juni, von 18 bis 20.30 Uhr (Einlass ab 17.30 Uhr) eine Benefiz-Zumba-Fitness-Party im Forum des Landschulheims Steinmühle.

Mit den lizenzierten Zumba-Instruktoren Almut Sennich,

Giovanna Milka-Pes, Daniel Pöschner, Marcel Kühl und Sabrina Blaulemann ist laut Zonta eine super Stimmung und eine 2,5-Stunden-Nonstop-Tanzparty garantiert – und das für einen guten Zweck.

Der Erlös der Veranstaltung wird an die Organisation Hauhcane gespendet, die sich ins-

besondere um Kinder in dem immer noch vom schwierigen Erdbeben 2010 zerstörten Land

Haiti kümmert.

Zonta Marburg unterstützt durch das Landschulheim Steinmühle und Tegut Wehrda. Im Forum der Steinmühle werden Getränke und Snacks gegen Spende angeboten, die Ver-

anstalter bitten darum, keine eigene Verpflegung mitzubringen.

Der Vorverkauf hat begonnen. Einlassblümchen sind bei den Instruktoren, im Sekretariat der Steinmühle, in der Bahnhofsapotheke Marburg und online unter www.marburg.zonta.info zu erhalten.